
 

 

きょう７月２１日（金）は、１学期の終業式でした。緊張の面持ちで始まった４

月、どの生徒も頑張りたい目標を持ちながら毎日を過ごしてきたと思います。終業

式では各学年の代表が１学期の振り返りを発表しました。 

学院中だより 興誠学園教育理念「誠の精神」

 令和５年７月２１日  第６号 文責 鈴木清吾 

一学期頑張ったこと 
僕が 一学期に頑張ったことは三つあります。 
一つ目は中学校生活に慣れることです。 

中学校は小学校より大変だなと実感することが多くありました。特に、中学は勉強
の量が多く、授業のスピードについていくことが大変でした。また、先生が科目に
よって変わることや、制服で授業を受けることなどはとても新鮮だなと感じました。
今は中学校の生活に慣れ、勉強のスピードにも追いつけるようになりました。 
二つ目は部活動です。 

僕は今、陸上競技部に所属しています。 
練習時間ややり方、練習する順番などが中学校と小学校で違うので、新鮮でした。
初めの時はアップで疲れてしまったり、すぐに足の限界を迎えたりしてしまいまし
たが、頑張りました。これから体力をさらに付けて、大会でいい成績を残したいで
す。 
三つ目はテストです。 

テストは小学校よりも勉強する範囲が多く、難易度も上がっているので大変でした。
テスト当日には早く学校に登校し、テスト勉強をしたり、休み時間の時にはずっと
教科書を見ていたりしていました。これからも計画的に学習に取り組むことを意識
していきたいです。               一年生代表  宮﨑 楓大  

一学期頑張ったこと 
僕が一学期に頑張ったことは二つあります。  
一つめは勉強です。 
二年生になり、去年よりも難しい内容に入り始めました。そのため、テストに対する

考え方も変わり、勉強にかける時間もより多くなりました。 
去年のテストでは前日に一気に勉強をするという方法で、テストの点数が伸び悩んで

いました。ですが二年生になり、少しでも毎日勉強するということを目標に勉強に取り
組んできました。その結果、一学期の期末テストでは目標とする点数を取ることができ
ました。二学期、三学期になるとさらに難しい内容になっていくと思います。そのため、
分からないところは分からないままにせず先生に聞いたり、分かる友達に聞いたりして
理解を深めていきたいです。そして次はさらに上位を目指して頑張ります。 

 二つめは部活動です。 
僕が所属する男子バスケットボール部は、来週に控えている中体連県大会に向けて、

日々全員で暑い中でも練習に励んでいます。最近では県会長杯でベスト８と悔しい結果
に終わっています。そのため、県大会では絶対に勝って東海大会、全中に出場したいで
す。これからも全員で暑さに負けず、練習に励んでいきます。  

一学期に勉強や部活動を頑張ることができたので、二学期以降も引き続き頑張ってい
きたいです。                    二年代表 吉田 悠力 

 



保護者の皆様 

三者面談・家庭訪問に協力いただき、ありがとうございました。家庭での様子や

授業や部活動など学校生活の様子を伝え合う貴重な時間となりました。夏休みの過

ごし方のアドバイスや２学期に向けての目標づくりなど具体的な話し合いもできた

と思います。休み中の補充学習や課題確認等は、各学年で説明いたします。 

特に、進路決定や国際理解の集大成である１０月のホームステイを控えた３年生

は、『自らを鍛える夏』となるようご家庭でも励ましてください。 

 

◇９月の予定 

9/ 1(金)始業式、防災訓練、LHR 

9/ 4(月）～8(金)二者面談（40分授業） 

9/11(月)専門委員会（SA） 

9/25(月）英検対策講座（SA） 

 

 

 
浜松市中体連陸上大会 ７/22（土）四ッ池陸上競技場 

 

部活動 中体連夏季市内大会結果 県 大 会 会 場 

男子バスケット 準優勝 ７／26（水） さわやかアリーナ（袋井） 

女子バスケット 第３位 ７／26（水） エコパアリーナ（袋井） 

柔道（個人） 山本大夢（３年）準優勝 ７／26（水） 静岡県武道館（藤枝） 

剣道（個人） 青木佑弥（２年）ベスト８ ７／29（土） 静岡県武道館（藤枝） 

一学期頑張ったこと 

 一つ目は、勉強面です。一学期は、社会に重点を置き学習を行いました。僕は、暗

記をすることが少し苦手です。そのため、学習の時間を増やすだけでなく、授業で取

り扱ったプリントや、教科書などを使って勉強をしました。結果は自分が満足できる

ものではなかったですが、次回に向けての手応えは得ることができました。二学期は

これまで以上に勉強時間を増やし、先生方にアドバイスをいただきながら勉強方法も

工夫をすることで、満足がいく結果を出したいと思います。 

 二つ目は、バスケットボールです。僕は今、クラブチームでプレイをしています。

Jr.ウィンターを目標として、日々練習に取り組んでいます。日々の練習の中で、僕

が特に力を入れていることは、シュートの精度を上げることです。フリーの時のシュ

ートも、どんなに苦しいシュートも決めることができるようにしたいと思います。近

々、Jr.ウィンターにつながる大会が始まります。決して後悔をすることがないよう

に、チームの練習以外にも、自主練習を重ねたり、体調に気をつけたりし、準備をし

ていきます。 

 明日から僕たち三年生にとって様々な面で重要な夏休みが始まります。浜松学院中

学校の生徒としての自覚を持ち、未来に繋がる夏休みにすることができるようにしま

す。 

三年生代表 佐藤凰臥  

＜事故ゼロの夏休み＞ 

規則正しい生活と計画的な学習・

適度な運動等を心掛け、元気に２

学期を迎えましょう。 


